



テレワークのセキュリティ対策は見直していますか？

新型コロナウイルスは、長崎県内では現在のところ比較的落ち着いた状況ですが、全国的に見ると、感染者が増加し、病床の使用率が増加している地域もあるようです。

今後、長崎県内でも感染者が増えていくおそれがあります。

緊急事態宣言時には、県内でもテレワークを推進した会社も多かったかと思いますが、感染者が落ち着くにつれ、テレワークをやめ、従来通りに戻ったところも多いと思います。

一度テレワークを導入したので、以前のノウハウで行えば大丈夫、という思いもあるかもしれませんが、新型コロナウイルスの流行に伴い、急いでテレワーク環境を構築したため、セキュリティについてはよく検討していない、というところもあるかもしれません。

一度環境を構築された会社も、再度テレワークを始める可能性を念頭に、セキュリティ対策を見直してみてもいいのではないでしょうか。

◎テレワークのセキュリティあんしん無料相談窓口

Vol.9でも紹介しましたが、テレワークのセキュリティについて、専門家のアドバイスを無料で受けることができます。テレワークの導入前でも導入後でも構わないですので、一度専門家のアドバイスを受けてみられてはいかがでしょうか。

<https://www.lac.co.jp/telework/security.html>

◎セキュリティ診断レポート(テレワーク関係の特集)

テレワークの安全性を高めるために、どのようなセキュリティ診断を実施すべきかについて、具体的事例とともに対策の要点が解説されています。

https://www.lac.co.jp/lacwatch/pdf/20201020_sec_report_vol7.pdf

長崎県警察本部サイバー犯罪対策課
095-820-0110 (3451・3452)
メール e103108@police.pref.nagasaki.jp

サイバー犯罪対策課
公式LINEアカウントで
情報配信中！
友だち登録をお願いします！

LINE ID : @387ojopi

